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Herr Krohn spricht die Arbeiten zur Breitbandversorgung an und informiert in die-
sem Zusammenhang über die Absenkung von einem Gully und gebrochenem As-
phalt in der Sandstraße. Weiterhin spricht er das Parken in den Abendstunden in 
Kurvenbereichen, beispielsweise in der Kirchstraße an. Weiterhin informiert er über 
ein Tempo 30 Schild innerhalb einer Tempo 30 Zone in der Freytagstraße. Absch-
ließend weist er darauf hin, dass viele Verkehrsschilder stark verschmutzt sind. 
Herr Baetke spricht ein Lob für die Beleuchtung am Rathaus aus. Er kritisiert die 
Ampelschaltung an der Kreuzung Wismarsche Straße / Penny Markt und bittet um 
Abhilfe. 
Der Bürgermeister entgegnet, dass das Problem bereits an die Stadt herangetra-
gen wurde. Ein Gespräch mit der Straßenmeisterei verlief ergebnislos. 
Frau Sonnenberg bittet um Ausbesserung der Gehwege vom Grünen Weg Rich-
tung Hundewiese. 
 


